

Genève, le 11 décembre 2024

## 15 ANS DE FESTIVAL AUDAGIEUX : ANTIGEL BOUSCULE GENÈVE ET SES ENVIRONS !

Chère Madame, Cher Monsieur,

Ce matin, dans un cadre chaleureux et convivial, nous avons eu le plaisir de dévoiler la programmation tant attendue de la 15ème édition du festival Antigel. Thuy-San Dinh et Éric Linder, les co-directeurs du festival, accompagnés de Gabor Varga, programmateur des arts vivants, ont présenté une saison anniversaire qui promet de surprendre et d'enflammer la scène culturelle de Genève et de ses environs. Lors de cette quinzième conférence de presse, les danseurs et danseuses de l'école Urban Move Academy ont réalisé une performance de danse urbaine et parkour, dans le paysage genevois. Du 6 février au 1er mars 2024, Antigel vous invite à embarquer pour un voyage inédit, à la croisée des arts, des cultures et des imaginaires.

Cette édition anniversaire s'annonce plus vaste que jamais avec plus de 120 représentations, 80 événements et près de 500 artistes, répartis sur 50 lieux dans 25 communes de Genève et de la Grande région. De la musique à la danse, du théâtre au Made in Antigel, chaque performance sera une exploration des défis de demain : sociaux, écologiques et urbains, mais aussi une invitation à la folie créative. Fidèle à son esprit novateur, Antigel vous offre l'occasion de vivre des expériences inattendues, de sortir des frontières physiques et culturelles et de découvrir des artistes de tous horizons. Laissez-vous surprendre, bousculer, inspirer!

Vous trouverez ci-dessous le dossier de presse complet ainsi que le kit presse, avec toutes les images et vidéos.

Nous avons hâte de partager cette aventure avec vous et restons bien sûr à votre disposition pour toute information complémentaire.

À très bientôt,

Le service presse d'Antigel